Aprende, Onéctate, Omprométete

EN ESTA EDICIÓN:

- Asociación conjunta
- Comité de supervisión de bonos
- Internado estudiantil
- Ayude a detener la propagación
- Estamos contratando
- Mantente conectado







¡La asociación conjunta aporta una subvención a St. Helens!

En una notable muestra de colaboración y dedicación a los jóvenes de la comunidad, el Distrito Escolar de St. Helens y el Programa de Recreación de la Ciudad de St. Helens se complacen en anunciar la asignación de \$1,178,590 en fondos para el Programa extracurricular del Centro de Aprendizaje Comunitario del Siglo XXI. Estos fondos, del Departamento de Educación de EE. UU., respaldarán el programa durante los próximos cinco años, asegurando su crecimiento e impacto continuos.

Desde su inicio en 2018, esta notable asociación entre el Distrito Escolar de St. Helens y el Programa de Recreación de la Ciudad de St. Helens ha sido testigo de un crecimiento fenomenal. Este éxito se atribuye a la confianza y el apoyo inquebrantables de los padres y la comunidad, quienes reconocen el papel vital del programa en la crianza de nuestros jóvenes.

En el corazón del programa extracurricular del Centro de aprendizaje comunitario del siglo XXI (CCLC) de St. Helens se encuentra el compromiso de fomentar un sentido de conexión y brindar espacios seguros para nuestros niños. El programa está diseñado específicamente para desarrollar al niño en su totalidad, atendiendo a sus necesidades académicas, físicas y socioemocionales.

Aprende, Conéctate, Comprométete

El Programa de Enriquecimiento CCLC 21 de St. Helens sirve como un centro accesible y acogedor para los estudiantes de jardín de infantes a quinto grado. Aquí, pueden reunirse para tomar refrigerios nutritivos, realizar actividades físicas, recibir valiosa capacitación en habilidades para la vida y encontrar ayuda con la tarea. Además, los estudiantes pueden explorar una amplia gama de actividades enriquecedoras en STEAM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Artes y Matemáticas), emprendimiento, educación libre de drogas, seguridad en Internet y más.

Una de las características únicas del programa es su dependencia de la experiencia de organizaciones artísticas, músicos y bibliotecarios de la comunidad local. A través de esfuerzos colaborativos, los estudiantes se embarcarán en viajes de aprendizaje experiencial en matemáticas y ciencias. Además, tendrán la oportunidad de participar en actividades artísticas y musicales meticulosamente diseñadas para mejorar el compromiso, impulsar el desempeño estandarizado y fomentar la salud socioemocional y la autoestima.







El programa extraescolar del Centro de aprendizaje comunitario St. Helens 21st Century comenzará en enero de 2024, a partir de la escuela primaria Lewis & Clark. Aprovechando sus éxitos, el programa se expandirá a escuelas primarias adicionales, llegando incluso a más estudiantes en nuestro distrito.

Este logro monumental no habría sido posible sin la visión y dedicación de personas clave. Extendemos nuestro más sincero agradecimiento a Shanna Duggan del Programa de Recreación de la Ciudad de St. Helens y al exdirector Matt Doyle del Distrito Escolar de St. Helens, quienes encabezaron el proceso de redacción de la subvención. Sus incansables esfuerzos, apoyados por el Distrito de Servicios Educativos Regionales del Noroeste (NWRESD), han traído este recurso invaluable a nuestra comunidad.

Estén atentos para obtener más detalles y actualizaciones a medida que nos embarcamos en este emocionante viaje para empoderar e inspirar a los jóvenes de St. Helens.



Aprende, Conéctate, Comprométete

SUPERVISIÓN DE BONOS COMITÉ



El Comité de Supervisión de Bonos de St. Helens High School recorrió la construcción de St. Helens High School después de su reunión mensual.











Cada miembro del comité siente pasión por el Distrito Escolar de St. Helens y los estudiantes a los que sirve. Los miembros del comité se reúnen mensualmente para revisar y monitorear el progreso de los proyectos detallados en la Medida de Bonos para la Construcción de la Escuela Secundaria St. Helens. Los miembros también revisan el progreso de la construcción, monitorean los gastos y cronogramas del programa y abordan cualquier pregunta o inquietud que surja.



El Distrito Escolar de St. Helens se enorgullece de anunciar su exitosa colaboración con Hoffman Construction brindar Company para experiencias educativas y prácticas a una joven

Bridget Kishpaugh, durante el verano de 2023.

Bajo la tutela dedicada de Mark Parsons, superintendente de construcción de Hoffman, Bridget tuvo la oportunidad única de conocer cada faceta de la industria de la construcción. Este programa de pasantías le permitió a Bridget sumergirse en el mundo de la construcción, aprendiendo valiosas habilidades y conocimientos de la industria que sin duda beneficiarán sus proyectos futuros.

A lo largo de su pasantía, Bridget demostró ser una valiosa incorporación al equipo de Hoffman Construction. Su entusiasmo, dedicación y voluntad de aprender se evidenciaron en cada tarea que emprendió. Además, la presencia de Bridget trajo una sensación de camaradería y disfrute a la tripulación, haciendo de su pasantía no sólo una experiencia educativa sino también memorable para todos los involucrados.

En un momento en que la educación técnica y profesional tiene una gran demanda, las asociaciones como la que existe entre el Distrito Escolar de St. Helens y Hoffman Construction Company son invaluables. Estamos orgullosos de haber sido parte del viaje de Bridget y de haber contribuido a su crecimiento y desarrollo en el sector de la construcción. El éxito de Bridget es un testimonio de la eficacia de los programas que cierran la brecha entre la educación y la industria.

Para mostrar el notable trabajo en el que participó Bridget durante su pasantía, Hoffman Construction Company ha creado un video que captura algunos de los aspectos más destacados de sus experiencias en nuestro sitio de construcción. Te invitamos a ver el vídeo y presenciar de primera mano el viaje de Bridget.

<u>EDICIÓN DE BUENAS NOTICIAS SHSD</u>

Aprende, Conéctate, Comprométete

Ayude a detener la propagación.



- 1. Cubrirse: Al toser o estornudar, recuerde cubrirse la boca y la nariz. Anime a su hijo a toser en la curva del codo o a usar un pañuelo de papel que debe desecharse inmediatamente. Este simple acto puede ayudar a prevenir la propagación de gérmenes a otras personas y reducir el riesgo de infección.
- 2. Limpio: Lavarse las manos minuciosamente y con regularidad es una de las formas más efectivas de prevenir la propagación de gérmenes. Anime a su hijo a lavarse las manos frecuentemente con agua tibia y jabón durante al menos 20 segundos. Esto no sólo los protege sino que también ayuda a mantener más saludable a toda nuestra comunidad.
- 3. Contener: Si su hijo no se siente bien, es fundamental mantenerlo en casa. Siga la pauta de mantenerlos en casa hasta que no hayan tenido fiebre durante al menos 24 horas. Esto ayuda a su hijo a recuperarse más rápido y previene la posible transmisión de enfermedades a otras personas en la escuela.





Agradecemos su cooperación al seguir estas prácticas simples pero impactantes.

Aprende, Conéctate, Comprométete



iTe esperan emocionantes oportunidades de empleo!

Únase al Distrito Escolar de St. Helens y explore nuestras vacantes laborales actuales. Si estás ansioso por ser parte de un equipo excepcional, ¡descubre lo que tenemos reservado para ti!

Para obtener una lista completa de los requisitos o para postularse, consulte nuestras ofertas de trabajo en https://sthelens.tedk12.com//hire/Index.aspx.

Las preguntas pueden dirigirse al Director de Recursos Humanos, Pete Moshinsky, en petem@sthelens.k12.or.us

Suplentes



El Distrito #502 de St. Helens utiliza los servicios de ESS para la contratación y colocación de sustitutos en nuestro distrito. Si desea obtener más información, llame al 1-866-208-7454 o visite https://www.ess.com. Este sitio contiene información sobre los requisitos para ser suplente así como qué puestos están abiertos actualmente.

/prende, préctate, prométete

Permanecer ¡CONECTADO!

Plataformas de medios del distrito escolar de St. Helens:

- Sitio web del distrito escolar de St. Helens
- Página de Facebook
- Página de Instagram
- Página de Twitter
- Página de LinkedIn
- del canal de YouTube













